



新明倫

鍛英親
錬知愛

高鍋西中学校
学校だより
平成29年7月20日

早いもので、約4か月の平成29年度1学期が本日で終了しました。各学級では、学級担任の先生から「通知票」が手渡されました。通知票には学習面や生活面、部活動など、今学期に各自が努力した結果や様子が書かれています。また、そこには生徒一人一人に対する先生方の思いや願いが込められています。家庭では、ぜひ保護者と子どもがそろって「通知票」を読みながら、それぞれの1学期を振り返ってほしいと思います。

また、「通知票」や「夏休みの心得」などを見ながら、長い夏休みの過ごし方や2学期へ向けての努力点などについて親子で話し合ってもらいたいと思っています。

「頂」をめざして 体育大会の結団式を行う

9月に開催する「第71回高鍋西中学校体育大会」に向けて、7月19日（水）に体育館で結団式を行いました。

団長、副団長の紹介の後に、赤・青団に分かれて各学年のリーダー、団の先生の自己紹介をして、両団とも全員で声を振り絞りながら校歌を歌いました。

今年のスローガンは「頂～駆け上られ 頂の景色へ～」です。夏休み中には、リーダーの練習、団の装飾、推進委員会による準備も始まります。9月10日（日）に向けて、西中の体育大会練習は2学期早々から本格的に始まります。大会成功のために、各自が夏休み中にもしっかりと心と身体の準備をしておきましょう。両団の団長・副団長を紹介します。

赤団 団長：浅川 翔 くん 副団長：日野 夏翠 さん
青団 団長：宮本 寛大 くん 副団長：藤本 京子 さん



朝倉市の復興を願い 募金活動を行う

九州北部（福岡・大分県）が豪雨による大きな被害を受けています。その中でも福岡県朝倉市の被害が最も深刻のようです。高鍋町と朝倉市は、秋月氏の縁で1500年代後半からの交流があり、現在でも姉妹都市を結んでいます。高鍋町内では、官・民による支援活動が始まっていますが、東西の小・中学校でも募金活動を行いました。

西中学校でも朝倉市の復旧・復興を願い、20日（木）まで生徒会役員が毎朝生徒玄関で募金を行い、多くの生徒が善意を寄せてくれました。集まった義援金は、高鍋町役場を通じて届けていただきます。朝倉市のみなさんの一日も早い復興を願っています。



地域への貢献 ありがとう

9日（日）の早朝6時から、児湯地区唯一の海水浴場である蚊口浜でビーチクリーン活動が行われました。好天の中、町内外の個人・団体・企業の2000人以上のボランティアのみなさんが参加されました。

西中学校からも、野球部やテニス部、サッカー部、ラグビー部、バスケットボール部など、部活動単位や個人で多くの生徒・先生が参加しました。短い時間でしたが、みんなで協力して海水浴場やキャンプ場周辺のゴミや木々を集めてくれました。他にも硬式野球チームやスポーツ少年団、高校の部活動生など多くの小・中・高生が参加していました。ボランティアによる活動を通して、ふるさとの自然のすばらしさや自分たちの町の環境を守ることの大切さを実感してくれたことと思います。

ふるさと高鍋への貢献を本当にありがとうございました。

